

●1月23日（月） 縄跳び

3年3組の体育は縄跳びです。校内で縄跳び大会を実施中で、学年+1の時間（分）を達成した児童に賞状を授与します。3年生は4分間が目標です。



●1月24日（火） そろばん

4年2組は算数でそろばんの学習でした。そろばんは、学習する時間は短いのですが、3・4年生で習います。4年生になると小数の計算も入ってきます。



小野のお茶すいとん
白身魚の宇部産ねぎソース
ミニトマト 利休さん

●1月25日（水） 「パクっとうべ給食」

地元産の食材を味わう2年3組の子どもたち。この企画は、給食を通して子どもたちに宇部産の食材に親しんでもらおうと、市内の小中学校で行われています。



白ねぎを栽培されている方の話（動画）も視聴

●1月26日（木） 「SDGsについて学ぼう」

5年生は、2学期の総合的な学習の時間にSDGsについて学びました。そして、学校でできる取組を考え、ポスターを作成して、全校に呼び掛けました。



●1月27日（金） 厚南中学校進学説明会

昨日の保護者説明会に続いて、今日は6年生対象の説明会が行われました。厚南中の生徒会役員の皆さんから“南中”での生活や学習について話を聞きました。

